

KATA PENGANTAR

Puji syukur penulis panjatkan kepada Allah SWT yang telah memberi rahmat dan karunia-Nya yang telah memberikan banyak nikmat dan kesempatan sehingga penulis dapat menyelesaikan skripsi yang berjudul “Analisis Pengetahuan dan Sikap Siswa pada Materi Protista di Kelas X SMA Negeri 6 Medan T.P. 2016/2017”. Skripsi ini disusun sebagai salah satu syarat untuk memperoleh gelar sarjana, Fakultas Matematika dan Ilmu Pengetahuan Alam Universitas Negeri Medan.

Pada kesempatan ini, penulis menyampaikan penghargaan dan ucapan terima kasih yang setulusnya kepada Bapak Dr. Hasruddin, M.Pd., selaku dosen pembimbing skripsi yang telah banyak memberikan bimbingan, saran-saran serta motivasi yang kuat kepada penulis dari awal sampai dengan selesainya penulisan skripsi ini. Penulis juga mengucapkan terima kasih kepada Ibu Aida Fitriani Sitompul, S.Pd., M.Si., Ibu Dra. Martina Asiati Napitupulu, M.Sc., dan Bapak Dr. Idramsa, M.Si., sebagai dosen penguji yang telah memberikan masukan dan saran-saran mulai dari rencana penelitian sampai selesainya penyusunan skripsi ini. Ucapan terima kasih disampaikan kepada Ibu Dr. Fauziah Harahap, M.Si., selaku dosen pembimbing akademik. Ucapan terima kasih juga disampaikan pada Bapak Dr. Hasruddin, M.Pd., selaku Ketua Jurusan Biologi Unimed, Ibu Dra. Cicik Suryani, M.Si., selaku ketua prodi dan kepada seluruh Bapak dan Ibu dosen serta staf pegawai jurusan biologi FMIPA Unimed yang telah membantu penulis. Penghargaan juga disampaikan kepada Ibu Dra. Hj. Erlinda., sebagai kepala sekolah SMA Negeri 6 Medan, dan Ibu Wahidah Rahmadani, S.Pd., M.Pd., sebagai guru biologi kelas X di SMA Negeri 6 Medan yang telah membantu penulis selama penelitian ini.

Teristimewa penulis sampaikan terima kasih kepada keluarga tercinta, Ayahanda Ali Syofyan Yus, Ibunda Ernawati, adinda Suci Ramadhani dan Muammaryang selalu memberikan doa dan dukungan setiap saat kepada penulis. Ucapan terima kasih juga penulis sampaikan kepada seluruh teman-teman dari Biologi Dik Reguler B 2013, yang terus memberikan semangat hingga skripsi ini dapat terselesaikan dengan baik.

Penulis telah berupaya dengan semaksimal mungkin dalam penyelesaian skripsi ini, namun penulis menyadari masih banyak kelemahan baik dari segi isi maupun tata bahasa, untuk itu penulis mengharapkan saran dan kritik yang bersifat membangun dari pembaca demi sempurnanya skripsi ini. Kiranya isi skripsi ini bermanfaat dalam memperkaya khasanah ilmi pendidikan.

Medan, Juli 2017

Penulis

Fadhilatul Husna

NIM. 4132141030

THE
Character Building
UNIVERSITY